



21 septembre 2014

2   

Révélation : la coopération « discrète » de l'Europe avec l'industrie nucléaire israélienne (Electronic Intifada)



David CRONIN

José Manuel Barroso (à gauche), le président de la Commission européenne en échange « discret » avec Benjamin Netanyahu (Service européen pour l'action extérieure)

L'Union européenne coopère à la dérobée avec l'industrie nucléaire d'Israël depuis au moins six ans.

Un document interne que j'ai récemment obtenu établit qu'un accord a été signé entre l'UE et Israël en 2008, en vue « d'initiatives communes de coopération pour l'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire ». « C'est un accord resté

discret, qui n'a pas été dévoilé publiquement » ajoute le texte.

Le document a été rédigé en amont d'une visite en Israël d'Antonio Tajani, alors membre italien de la Commission européenne, en octobre 2013.

Il n'est pas difficile de comprendre pourquoi l'Union souhaite que cette coopération reste « discrète ». L'accord a été conclu avec la Commission de l'énergie atomique d'Israël, l'opérateur du réacteur de Dimona, là où les armes nucléaires ont été développées.

Israël a introduit les armes nucléaires au Moyen-Orient et a refusé de signer le Traité de non-prolifération (TNP). Il a refusé une inspection internationale de ses activités nucléaires.

En 2006, Ehoud Olmert, alors premier ministre d'Israël, a reconnu qu'Israël possédait l'arme nucléaire. L'Agence de renseignements du Département américain de la défense estimait, en 1999, qu'Israël possédait entre 60 et 80 ogives nucléaires.

Hypocrisie

Ces éléments placent Israël dans une catégorie bien distincte de celle de l'Iran qui est supposé être une menace majeure pour la paix mondiale.

Contrairement à Israël, l'Iran n'a pas d'armes nucléaires. Le Conseil National du Renseignement – un groupe de conseil auprès du président des États Unis – a exprimé sa totale confiance sur le fait que l'Iran avait mis un terme au développement de son programme d'armes nucléaires il y a de cela plusieurs années.

En dépit de cette déclaration explicite, autant l'Europe que les États Unis ont pris des mesures punitives contre l'Iran (après que certaines d'entre elles aient été allégées, l'Amérique a imposé de nouvelles restrictions aux échanges économiques avec l'Iran la semaine dernière). L'argument officiel avancé pour justifier ces sanctions est qu'il faut tout faire pour empêcher l'Iran d'acquérir la bombe.

Pour autant, l'Union Européenne est satisfaite de coopérer avec Israël, une nation qui possède effectivement la bombe. Faut-il s'étonner que les officiels de Bruxelles ne tiennent pas à attirer l'attention sur cette hypocrisie ?

Des liens militaires

J'ai demandé au Centre de Recherche Commun (CRC) de l'UE – qui a pour mission de mettre en œuvre l'accord « discret » – pourquoi il coopère avec Israël qui est une menace bien connue pour la paix mondiale. Un porte-parole du CRC a tenté de présenter la « collaboration scientifique » impliquée dans l'accord comme quelque chose d'anodin.

Selon le porte-parole, la recherche menée avec Israël concerne « l'application médicale de radionucléides, la protection des radiations, de même que la sécurité nucléaire dans la détection et l'identification de matériaux nucléaires et radioactifs ». « Elle ne concerne aucune activité de retraitement et d'enrichissement ».

J'ai demandé au porte-parole si des garanties avaient été fournies selon lesquelles Israël n'utiliserait pas le fruit des recherches menées avec l'Union pour des objectifs militaires. Sans surprise, je n'ai reçu aucune réponse à cette question.

Lorsque j'ai demandé quel montant avait été dépensé dans cette coopération nucléaire avec Israël, le CRC a seulement dit que la recherche en question ne bénéficie « pas de financement commun et que chaque institution pourvoit à ses propres activités ».

La Commission Israélienne pour l'Énergie Atomique, de même qu'elle supervise le développement des armes nucléaires, a des liens puissants avec l'industrie classique de l'armement.

En dehors de Dimona, la commission gère aussi le centre de recherche de Soreq. Le propre site internet de Soreq explique qu'il développe un type d'équipement qui a des applications en matière de sécurité intérieure – un euphémisme pour la technologie de la surveillance et l'armement. Quand des journalistes ont fait des visites guidées de ce centre, ses scientifiques se sont vantés d'inventer des lasers faits pour assister les snipers.

AGENDA

dimanche 28 septembre 2014

MONT-ST-AIGNAN, - FESTIVAL DE LA TAMBOUILLE - à la Ferme des Bouillons

mardi 30 septembre 2014

GRENOBLE - film "Islam, Antéchrist et jambon beurre : voyage au coeur de la machine anti-Islam" avec Christophe Oberlin et d'Abdelaziz Chaambi - ReOpen911

jeudi 9 octobre 2014

TOULOUSE - Le coût du gaspillage : L'obsolescence programmée, une (dé)raison pour penser la décroissance. Avec Serge Latouche - GREP MP

samedi 11 octobre 2014

WATTIGNIES LA VICTOIRE - 221ème anniversaire de la victoire de la République -

Même Thème

Israël/Palestine - Du refus d'être complice à l'engagement



Pierre STAMBUL

Entre Mer Méditerranée et Jourdain, Palestiniens et Israéliens sont en nombre sensiblement égal. Mais les Israéliens possèdent tout : les richesses, la terre, l'eau, les droits politiques. La Palestine

est volontairement étranglée et sa société est détruite. L'inégalité est flagrante et institutionnelle.

Il faut dire les mots pour décrire ce qui est à l'oeuvre : occupation, colonisation, apartheid, crimes de guerre et crimes contre l'humanité, racisme. La majorité des Israéliens espèrent qu'à terme, les (...)

[Agrandir](#) | [voir bibliographie](#)

La liberté commence où l'ignorance finit.

Victor Hugo

Le CRC – service scientifique interne de la Commission européenne – a également coopéré plus directement avec l'industrie de l'armement israélienne.

En décembre 2010, il a fait équipe avec Elbit, la société d'armement israélienne, sur ce qu'il a appelé « campagne de détection de petits bateaux » à Haïfa. Le but de cet exercice était de voir comment des drones pouvaient être utilisés pour la surveillance maritime, principalement pour empêcher les demandeurs d'asile d'entrer en Europe.

Elbit est l'un des premiers fournisseurs d'avions militaires pour l'armée israélienne. Cela signifie qu'il a fourni certains des instruments-clef utilisés par Israël cet été (et lors de précédentes attaques) pour infliger la destruction et la mort à Gaza. En accueillant l'exercice de « détection de bateaux », l'UE montre son empressement à déployer les instruments israéliens de meurtres de masse contre des réfugiés.

Écoblanchiment

Tout en essayant de maintenir cette « discrétion » autour de la recherche nucléaire, l'UE a ouvertement célébré des formes plus acceptables d'engagement avec Israël.

José Manuel Barroso, le président sortant de la Commission européenne, a posé aux côtés de Benjamin Netanyahu, lorsque les deux hommes ont signé un accord de coopération sur l'énergie et l'eau en 2012. Le CRC a tenté de vendre la qualité écologique de cet accord, en insistant sur le fait qu'il concernait de l'énergie renouvelable et la préservation de ressources.

Les militants écologistes ont un nom pour les tactiques conçues pour rebaptiser un coquin en amoureux des arbres : ils appellent ça de l'écoblanchiment (greenwashing).

La coopération en énergie « propre » est d'un bien maigre réconfort pour les gens de Gaza dont la seule centrale électrique a été bombardée par Israël cet été. Il ne faudrait pas non plus oublier qu'Israël a attaqué un centre pour enfants autistes dont le toit était muni de panneaux solaires. Au temps pour l'engagement d'Israël en énergie renouvelable.

Israël est un État arrogant doté de l'arme nucléaire. Je suis sûr que bien des gens honnêtes seraient horrifiés d'apprendre que l'UE a des liens avec rien moins que les agences qui ont développé les armes nucléaires d'Israël – même si cette coopération est « discrète ».

Davic Cronin

<http://electronicintifada.net/blogs/david-cronin/revealed-europes-disc...>

Traduction : SF pour l'Agence Media Palestine

SOURCE : >>> <http://www.agencemediapalastine.fr/blog/2014/09/08/revelation-la-coope...>

URL de cet article 26909

<http://www.legrandsoir.info/revelation-la-cooperation-discrete-de-l-europe-avec-l-industrie-nucleaire-israelienne-electronic-intifada.html>

Tweeter 6

J'aime Partager 37

Print PDF



David CRONIN

12/09 Pourquoi l'Europe n'imposera pas un embargo sur les armes à Israël (Middle East (...))

17/07 L'Union Européenne régurgite la propagande Israélienne (Electronic Intifada)

09/02 Comment l'Europe finance l'occupation de la Palestine (The Electronic Intifada)

18/12 Tout en voulant clore l'affaire des financements aux colonies, l'UE se remet à courtiser Livni (...)

suite..

Articles associés

Israël

10/09 Pavlov en Israël

09/09 Et pendant qu'à Gaza...

06/09 Israël, un Etat de vol à main armée (Haaretz)

05/09 ISIS/ISIL : la clé du repositionnement stratégique d'Israël ? (The Rebel)

06/08 Israël et l'armée la plus morale de l'univers.

02/08 Tsahal et Netanyahu sont un peu moins moraux que la mafia sicilienne et un dictateur (...)

suite..

Commentaires

Révélation : la coopération « discrète » de l'Europe avec l'industrie nucléaire israélienne (Electronic Intifada)

21/09/2014 à 12:53 par D. Vanhove

L'auteur est bien gentil en disant d'Israël que c'est un État "arrogant"...

C'est en plus, un État immonde dans ses pratiques, hors-la-loi à tous niveaux, assassin et meurtrier depuis sa création, bref, un État INFRÉQUENTABLE... avec lequel pourtant, nombre de gouvernements occidentaux continuent de flirter...

Et face à cette Europe et sa clique de cols blancs, il faut se demander - et cela reste pour moi une question

obsédante - jusqu'à quand tout cela sera-t-il possible ?... jusqu'à quand, avant un soulèvement et un renversement de ces pourris qui manigancent les pires choses dans notre dos, de manière lâche et veule et qui s'en tirent tjr à bon compte ?

Jsq'à quand, vrmt !?...

Révélation : la coopération « discrète » de l'Europe avec l'industrie nucléaire israélienne (Electronic Intifada)
21/09/2014 à 13:20 par **Zarathoustra**

Quoi de neuf depuis [1986](#) ?

La France n'a-t-elle pas principalement contribué à ce que l'entité sioniste se dote d'un armement nucléaire ?

Le mal n'est-il pas fait depuis belle lurette & la communauté internationale ne ferme-t-elle pas les yeux depuis lors ?

 [RSS Commentaires](#)



L'UNESCO et le « symposium international sur la liberté d'expression » : entre instrumentalisation et nouvelle croisade (il fallait le voir pour le croire)

Le 26 janvier 2011, la presse Cubaine a annoncé l'homologation du premier vaccin thérapeutique au monde contre les stades avancés du cancer du poumon. Vous n'en avez pas entendu parler. Soit la presse cubaine ment, soit notre presse, jouissant de sa liberté d'expression légendaire, a décidé de ne pas vous en parler. (1) Le même jour, à l'initiative de la délégation suédoise à l'UNESCO, s'est tenu au siège de l'organisation à Paris un colloque international intitulé « Symposium international sur la liberté (...)

17 

Cette épuisante sensation de courir dans l'eau (plaidoyer pour rompre définitivement avec le PS)

Vous avez déjà essayé de courir dans l'eau ? Épuisant n'est-ce pas ? Au bout de quelques pas, je me dis que j'irai plus vite en marchant. Alors je marche. Comme je n'ai jamais pris la peine de me chronométrer, je ne sais ce qu'il en est réellement, mais la sensation d'aller plus vite et plus loin est bien là. Et quoi de plus subjectif que le temps ? Préambule défoulant : Socialistes, j'ai un aveu à vous faire : je ne vous supporte plus. Ni vos tronches, ni vos discours, ni vos écrits, ni vos déclarations, (...)

42 

Hier, j'ai surpris France Télécom semant des graines de suicide.

Didier Lombard, ex-PDG de FT, a été mis en examen pour harcèlement moral dans l'enquête sur la vague de suicides dans son entreprise. C'est le moment de republier sur le sujet un article du Grand Soir datant de 2009 et toujours d'actualité. Les suicides à France Télécom ne sont pas une mode qui déferle, mais une éclosion de graines empoisonnées, semées depuis des décennies. Dans les années 80/90, j'étais ergonomiste dans une grande direction de France Télécom délocalisée de Paris à Blagnac, près de Toulouse. (...)

65 

Vos dons sont vitaux pour soutenir notre combat contre cette attaque ainsi que les autres formes de censures, pour les projets de Wikileaks, l'équipe, les serveurs, et les infrastructures de protection. Nous sommes entièrement soutenus par le grand public.
[CLIQUEZ ICI](#)

© **Copy Left** Le Grand Soir - Diffusion autorisée et même encouragée. Merci de mentionner les sources.
L'opinion des auteurs que nous publions ne reflète pas nécessairement celle du Grand Soir

[Contacts](#) | [Qui sommes-nous ?](#) | [Administrateurs](#) : Viktor Dedaj | Maxime Vivas
Le saviez-vous ? Le Grand Soir a vu le jour en 2002.